



Friedhofssanierung in Aschau i. Chiemgau

Beitrag

Der Bauhof der Gemeinde Aschau hat in den letzten Wochen einen Teil des gemeindlichen Friedhofes in Aschau saniert. Seit der Umstellung auf Wildkrautbeseitigung mittels Heißwasser nimmt der Bewuchs in den Friedhöfen immer mehr überhand. Die Pflegegänge reichen nicht aus, um das Unkraut dauerhaft zu entfernen. Von Zeit zu Zeit ist es daher erforderlich mit Hilfe maschinellen Einsatzes die Oberfläche samt Wurzelwerk zu entfernen und neu aufzukieseln. Bei dieser Maßnahme wurden gleich die durch Setzungen aufgetretenen Unebenheiten beseitigt. Das Ergebnis lässt sich prägnant zu Allerheiligen sehen. In den nächsten Jahren werden die übrigen Friedhofsbereiche ebenfalls in Stand gesetzt, damit der Friedhof auch in Zukunft ein würdiges Erscheinungsbild hat.

Bericht und Foto: Herbert Reiter

HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024
Freising, Diözesanmuseum + Dom
täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de

Vorschaubild: Haus der Bayerischen Geschichte
Redaktion: bayernwerk
Partner: Bayerischer Rundfunk Bayerische Staatsoper Bayerische Staatsbibliothek Bayerische Staatskanzlei Bayerische Staatsregierung

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Friedhof